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92 .5 米，用最新技术打造的河南省
第一高度电梯试验塔，正在成为汝州经

开区的标志性建筑，而经它检验过的电

梯将走向全国各地，甚至漂洋过海，引

领人们在新的巅峰看见新的高度。

3 月 2 2 日上午，记者走进建设中的
河南省联合通用电梯有限公司工地。一

座建筑面积 1 .2 万平方米的钢结构厂房
主体已经完工，顶棚正在搭建。在厂房的

西北侧，电梯试验塔已经施工高度达 30
余米，办公楼建到了第五层，厂区绿化也

开始同步进行，整个工地呈现出繁忙有

序的生产景象。

“我们的电梯项目一期工程投资

7 000 万元，目前已完成投资将近 4 000
万元，主要包括 1 号厂房、电梯试验塔、
办公楼等工程，将于今年 7 月建成投
用。二期还有两栋 2 .4 万平方米的钢结

构厂房。全部建成投产后可年产 5000
套成套电梯，年产值 6 亿元，年利税
1 500 万元，安排熟练技工 4 00 人就业。”
该公司董事长李怀介绍说。

记者了解到，作为汝州经开区引进

的重点项目，从项目报备审批到征用土

地到开工建设中的各类难题解决，经开

区管委会倾注了大量的心血，全程跟踪

贴心服务。“项目的土地审批、环评手续

办理，管委会全程跟进，尤其是项目占地

涉及小屯镇、汝南街道 3 个村庄，我也不
记得跑了多少趟，群众一户一户做工作，

从地面附属物到补偿，任何一个细节都

不能出问题，确保项目在取得合法手续

的情况下顺利推进。”该项目首席服务

官、经开区管委会服务中心党支部书记

马跃武回忆说。

他告诉记者，总高度 92 .5 米的电梯

试验塔，设计地上 1 9 层、地下 1 层，在
横断面只有 84 平方米的狭窄施工区内
建设如此高度的建筑物，面临着施工技

术难度大、每次进入工作面施工人数限

制、安全系数高、工期短等众多难题。为

了克服施工过程中的每一个难题，他和

工程技术人员每天都泡在工地上，“哪

也不敢去，安全一点也不敢马虎。”

“管委会从领导到首席服务官、服

务专员，以及市里各相关部门都对我们

非常关注和支持，这是我们的项目能够

顺利推进的重要原因和动力。”李怀说。

一花独放不是春，百花齐放春满

园。汝州市立足电梯产业国内市场需

求，规划出台了汝州市电梯配件产业园

项目，延伸电梯产业链条，优化生产要

素，提升工业附加值，拉动区域经济跨

越式发展。

据了解，规划中的汝州市电梯配件

产业园项目，计划总投资 50 亿元，规划
用地面积 1 000 亩，项目包括河南联合
通用电梯有限公司年产 5000 台电梯项
目、三菱电梯配件生产供货园区、蒂森

克虏伯电梯配件生产供货园区、公共服

务区等，并配套建设商务营销中心、仓

储、职工宿舍、餐厅、消防等项目。园区

建成后，将成为中西部地区最大的电梯

配件生产基地。二期三菱、蒂森克虏伯

等电梯配件生产供货园区建成后，同

O T I S、三菱、日立、蒂森克虏伯、永日、富
士达等电梯生产商建立配件合作关系，

其年产值有望达到 20- 30 亿元，安排社
会就业 1 000 人以上，实现年纳税 2 亿
元以上。

融媒体中心记者 郭营战
实习记者 黄浩锐 通讯员 王德伟

一个以生产制冷设备外壳为主的

企业，为何能在激烈的市场竞争中被长

安汽车、格力空调等众多国内知名厂家

所青睐，呈现出产销两旺的发展势头？

企业成功的秘诀在哪里？3 月 2 2 日上
午，记者走进位于汝州经开区内的河南

润泽轻合金科技有限公司。

记者看到，宽敞明亮的生产车间内，

机声隆隆，数十名工人在不同的生产区

域内紧张有序地忙碌着。在一条三四十

米长的生产线上，一条条生产出来的轻

合金板材，被工人们在旁边的机器上切

割成不同长度的成品。“这可是我们公司

的专利产品，因为我们过硬的技术，我们

生产的汽车空调外壳，是长安汽车空调

外壳的两家供应商之一，我们的产品份

额是最大的，在河南省只有我们一家。”

该公司生产部部长贾素晓自豪地说。

在 2000 吨冷藏挤压生产线，记者
注意到，直径 1 7 8 毫米的圆柱体轻合金
原料，经过加热、2 000 吨压力的挤压等
生产工序，很快变成只有几毫米厚的板

材。挤压主管于振文介绍说，正常轻合

金板材的挤压比为 50，而他们厂生产的

轻合金挤压比可以达到 4 2 7，是正常挤
压比的 8 倍，技术的力量在这里得到充
分展现。

据了解，该公司始建于 201 0 年，注
册资金 5000 万元，占地 27 0 余亩，投资
5 .8 亿元。引进英国、德国、韩国、日本等
国外先进机器设备，项目全部建成后将

成为国内规模最大、技术一流的铝合金

热挤压微通道精密管材加工生产基地，

是河南省首批重点项目之一。目前拥有

挤压线 3 条、模具加工中心 1 个、切断
线 6 条，年产卷料 6000 吨、模具 3000
套、定尺直料 5000 吨。产品辐射家电制
冷、冷柜冷藏、车载制冷、基站冷却、工

业制冷等领域，与长安汽车、南方英特、

松芝股份、天津亚星、重庆三电、格力电

器、美的电器、贵航永红、纵贯线等国内

知名企业建立了稳定的合作关系。

贾素晓告诉记者，201 7 年，公司被
汝州市产业集聚区优厚的营商环境所吸

引，开始从老厂区逐步迁入目前的新址，

企业进入快速发展阶段。“我们的 800吨
冷藏挤压生产线和 2000吨冷藏生产线，
现在处于满负荷生产状态，尽管这样，产

品依然供不应求，目前正在安装另外一

条 2 000 吨冷藏生产线，3 个月后将投
产。我们的产品具有高品质铸棒、超大挤

压比等技术特点，在国内具有较领先地

位，目前研发的新能源汽车电池散热器

等产品受到市场热捧。同时，可以根据客

户要求定制各类型号空调外壳，受到各

类厂家赞誉。经过 1 2 年的发展，我们认
识到，企业生存发展的根本是科技创新

驱动和敏锐的市场开拓能力。”

一边是企业的快速发展，一边是当

地经过厂里专业技术培训的熟练技工

的稳定就业。目前该企业安排就业的熟

练技工达 1 00 余名。“我家在东建材住，
上下班很方便，每月有两三千元的工

资，很稳定。”切断班女工郭小霞说。

融媒体中心记者 郭营战

实习记者 黄浩锐 通讯员 王德伟

3 月 22 日是第三十个“世界水日”，市水利局在市标游园
组织开展“珍惜地下水，珍视隐藏的资源”为主题的宣传。图为

工作人员正向群众宣传节水小常识、小技巧、小窍门，普及节

约用水的知识，倡导居民养成合理用水的良好习惯，杜绝水资

源浪费现象，营造出“节约用水，从我做起”的良好氛围。“以后，我们都会从身边

小事做起，处处节水，时时节水。”过路群众纷纷表示。 陈晶 摄

本报讯 （融媒体中心记者 黄
旭彤） 3 月 22 日，平顶山市委常委、
汝州市委书记陈天富带领相关单位负

责同志，到北汝河 4 号、5 号橡胶坝和
生态堰坝调研北汝河项目建设情况。

陈天富实地了解了项目建设情

况。他强调，项目施工方要在确保安全

的前提下，保质保量全力推进北汝河

项目建设。要加快汝河南岸道路建设，

形成汝河旅游环线，提升城市品位，方

便群众游玩。各相关责任单位要加强

沟通协调，优化服务质量，密切协作配

合，形成推动项目建设的整体合力，力

争项目早日建成投用。

市领导黄彬、李鑫琪参加活动。

本报讯 （融媒体中心记者 黄旭

彤） 3 月 2 2 日，平顶山市委常委、汝州
市委书记陈天富带领相关单位负责同

志，先后到公园首府、万盛公馆、丹阳府、

楠山·公园壹号、金湖湾等在建小区售楼

部，调研城区房地产市场发展情况。

陈天富实地了解了项目建设进度、

配套服务设施建设和市场销售等情况。

他强调，相关部门要进一步支持房地产

产业健康平稳发展；政府部门要研究出台

鼓励房地产产业发展的相关政策，多为房

地产企业排忧解难；房地产企业要严把质

量关、品牌关，诚信经营，更好满足群众多

元化住房需求。各施工企业要切实抓好

疫情防控、建筑施工安全等工作，加快推

进项目建设，努力为汝州城市建设和群众

生活环境改善作出积极贡献。

市领导黄彬、郑华永参加调研。

陈天富调研我市北汝河项目建设

陈天富调研我市房地产业发展情况

本报讯 （融媒体中心记者 李亚

栋） 3 月 1 9 日，全国、全省、平顶山市
相继召开疫情防控工作电视电话会议。

市委副书记、市长韩春晓在汝州分会场

组织收听收看会议实况。

会议指出，近期，国内本土疫情呈

现点多、面广、频发的特点，疫情防控面

临复杂性、艰巨性、反复性的严峻形势，

我市输入风险持续加大。要强化政治担

当，认真贯彻落实国家和省各项决策部

署，坚决把疫情防控作为第一位的政治

责任抓紧抓实抓到位，坚持“外防输入、

内防反弹”总策略不动摇，全力守护人

民群众生命安全和身体健康。要精准实

施防控，严格落实“四早”要求，坚持人、

物、环境同防，提倡非必要不出省、非必

要不跨市县流动，加强火车站、汽车站、

高速路口防疫卡点管理，强化健康码赋

码管理，突出抓好重点场所防控措施落

实，加大快递物流消杀抽检力度，减少

聚集性活动，全面堵塞各类风险漏洞。

要加强基础保障，完善疫情防控应急预

案和工作方案，备齐备足防疫物资、医

疗物资、隔离场所等，提升核酸检测能

力，做好应急处置准备。要提升工作能

力，不断健全“一办五部”指挥体系，做

到“专职、专责、脱钩、实体化运行”，在

重点场所设置流动监督员劝导群众规

范做好个人防护，推动疫情防控落实到

“最后一米”。

市领导刘新彦、陈晓明、温卫杰、鲁

武国参加会议。

本报讯 （融媒体中心记者 宋小

亚） 3 月 2 1 日，全省小麦管理暨病虫
害防治工作电视电话会议召开，贯彻落

实习近平总书记关于确保粮食安全重要

讲话重要指示精神，按照省委农村工作

会议安排，分析研判当前小麦生产形势，

部署小麦田间管理、重大病虫害防控工

作，奋力夺取夏粮丰产丰收。市领导韩春

晓、李鑫琪、朱同正等在汝州分会场组织

收听收看会议实况。

会议强调，要牢记“国之大者”，始

终保持清醒，坚决扛稳粮食安全政治责

任。要抢抓春耕农时，坚持分类施策，重

施拔节肥，争穗数、保粒数，严防冻害、

干热风等各类气象灾害，做好化肥农药

等农资供应和市场监管，加快水毁设施

修复，确保春灌防汛需要。要全力抓好

重大病虫害防治，紧盯“两病”防控重点

区域，因地制宜适时全面开展防治，抓

住发病初期等关键窗口期，发现一点、

控制一片，有计划地组织开展统防统

治，精准使用好防治资金，确保防治进

度和效果，努力实现“虫口夺粮”。要严

格按照粮食安全党政同责要求，落实好

重大病虫害防治属地责任，相关部门要

密切协同配合、形成工作合力，具体抓、

抓具体，将麦田管理、病虫防治作为“能

力作风建设年”活动的具体抓手，拿出

过硬能力和作风坚决打赢这场硬仗，以

优异成绩迎接党的二十大胜利召开。

会后，平顶山市及我市立即召开会

议，贯彻落实全省会议精神，安排部署

全市春季小麦管理及病虫害防治工作。

强调要加强部门协作，落实属地责任，

组织专业人员到村组指导好群众，把小

麦田间管理、病虫害防治等各项措施落

到实处。要持续抓好麦田分类管理，突

出三类麦田管理，强化肥水管理措施落

实，打牢小麦丰产基础。要强化重大病

虫害防治，抓住关键时期、关键节点，统

防统治，切实做好小麦条锈病、赤霉病

等重大病虫害防控工作。要强化气象灾

害防范，完善防灾减灾预案，重点抓好

防冻害、防“干热风”，及早落实防范措

施。要做好化肥农药等农资供应和市场

监管，加强宣传，营造良好舆论氛围。

本报讯 （融媒体中心记者 宋小

亚 实习记者 黄浩锐） 3 月 1 8 日，
市委副书记、市长韩春晓主持召开市政

府第 58 次常务会议。
会议传达学习了 2022 年国务院政府

工作报告、省委新冠肺炎疫情防控工作第

十三次专题会议精神，平顶山市“万人助万

企”活动、重点项目建设、招商引资工作视

频调度会议精神，会议还传达了《关于进一

步严格规范出席活动、会议请假等审批报

告报备工作的通知》等文件精神。

会议强调，要深入领会贯彻国务院、

省、平顶山市等有关会议精神，坚持“外

防输入、内防反弹”总策略不动摇，统筹

抓好疫情防控和经济社会发展各项工

作，“两手抓、两不误”，落实落细常态化

疫情防控措施，全力以赴做好产业发展、

项目建设、招商引资等工作。

会议研究了成立汝州市统计学会、

2022 年拟实施市政基础设施项目、市政
府与中豫绿发（上海）实业有限公司合作、

2022 年农村公路建设项目配套资金、设

立汝州金榜中等专业学校、充实地方储备

粮规模等事项。研究了 202 1 年度生态环
保、百城提质、林业、目标、气象灾害防御、

巩固拓展脱贫攻坚成果与乡村振兴有效

衔接、水利、粮食安全等工作表彰事项。会

议还研究了《汝州市加强疾病预防控制体

系建设实施方案》文件，听取了规上工业

企业研发活动全覆盖汇报工作。

会议还对安全生产、项目建设、产业

发展、招商引资、乡村振兴、疫情防控、信

访维稳等工作作出安排部署。

市领导刘国朝、赵战营、张剑奇、郑

华永、陈晓明、温卫杰、李鑫琪、张飞、张

振伟、赵三壮、吕占洪、史清秀、魏俊涛、

鲁武国、朱同正、陈万幸、朱新正、武乐

蒙、倪建国、赵宪正及市政府党组成员、

秘书长郭玉玮出席会议；胡洪献、张志伟

及市纪委监委、法院、检察院相关负责人

应邀出席会议；市财政局、住房城乡建设

局、发展改革委、自然资源和规划局、审

计局、统计局、目标办、环保局、应急局、

法制办、督查局等单位负责人列席会议。

本报讯 （融媒体中心记者 王少

甫） 3月 1 9日下午，市委副书记、市长
韩春晓主持召开全市新冠肺炎疫情防

控工作视频调度会，贯彻落实全国、全

省、平顶山市疫情防控工作电视电话会

议精神，分析研判疫情防控形势，部署

当前防疫工作重点。市领导刘新彦、张

剑奇、陈晓明、温卫杰、鲁武国参加会

议。

会上，部分重点乡镇街道、有关部

门汇报了交通管控、十户联保、重点人

员管控、疫苗接种等工作开展情况。

会议指出，当前疫情防控面临复

杂性、艰巨性、反复性的严峻形势，全

市上下要高度重视，务必保持清醒头

脑，务必采取坚决措施，切实把各项疫

情防控措施落实到位，巩固、保持全市

来之不易的疫情防控成果。要围绕“外

防输入、内防反弹”的总策略，严格落

实各项管控措施。坚持人、物、环境同

防，加强对来汝返汝人员的排查管控，

切断疫情传播源头，交通卡口、公安大

数据推送信息核查、村（社区）要三位

一体，步骤协调。对所有冷链物流企业

派驻人员，驻点、驻企业监管。加强场

所管控，充分发挥各类“哨点”的作用，

做好重点人员、重点人群管控，建立台

账、清单化管理。加强社会面管控、网

格化管理，提升全民自觉防控意识。要

按照“动态清零”方针，切实加强疫情

防控能力建设。强化提升“流调溯源、

核酸检测、隔离管控、医疗救助、全民

免疫”等五种能力，切实加强群防群控

和医疗保障建设。要组织开展应急实

战演练，加快疫苗接种进度。要全面压

实四方责任，建立全社会共同防控体

系。严格落实 A B 班运行机制和 C 班
分析研判机制，加强督导问效，落实好

日报告、零报告制度，提高“早发现”能

力，以更加精准有效的措施把疫情防

控网织得更密更牢，坚决守护好人民

群众生命安全和身体健康。

各乡镇街道、各部门负责人在各

分会场参加会议。

我市组织收听收看全国新冠肺炎
疫情防控工作电视电话会议

我市组织收听收看全省小麦管理
暨病虫害防治工作电视电话会议

市政府第 5 8 次常务会议召开 我市召开疫情防控工作视频调度会

800 吨冷藏挤压生产线和 2 000 吨冷藏生产线“火力”全开

河南润泽产品供不应求

吨挤压生产线

92 . 5 米！汝州经开区标志性建筑

刷新电梯试验塔新高度
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